

# *Le Pape François met en exergue la nouvelle relation entre Cuba et les États-Unis*

---



Vatican, 1er octobre (RHC).- Le Pape François a fait l'éloge du pont qui se reconstruit entre Cuba et les États-Unis, faisant un résumé de sa récente visite à nos deux pays.

Devant des milliers de personnes rassemblées pour l'audience générale sur la Place Saint-Pierre, du Vatican, le Souverain Pontife s'est référé à la signification du fait de se déplacer directement depuis Cuba jusqu'aux États-Unis. Il a signalé que c'est la première fois qu'un Évêque de Rome fait ce périple.

Sa Sainteté a signalé que Cuba est une terre riche en beautés naturelles, en culture et en foi. Il a salué le peuple et ses jeunes qui envisagent l'avenir avec un sens de responsabilité et de service au prochain.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/71122-le-pape-francois-met-en-exergue-la-nouvelle-relation-entre-cuba-et-les-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**